

L'entretien vidéo, une nouvelle forme de rencontre

Le monde du recrutement peut être chronophage, autant du côté du recruteur que celui du candidat. Les entretiens se suivent et ne se ressemblent pas, alors que le temps continue de filer. Le recrutement est avant tout une affaire qui mêle affinité personnelle et professionnalisme, où les sens comme la voix ou la vue sont très importants. Aujourd'hui, plusieurs sociétés se sont penchées sur cette problématique.

Temps de lecture : minute

29 avril 2015

Article écrit par Etienne Portais